
ACM: depuratore del Garda... chiariamo!

11 24 settembre scorso ACM
ha emesso un comunicato
stampa sulla questione del
depuratore del Garda, pro-
getto che dovrebbe interes-
sare anche Montichiari pre-
vedendo un ampliamento
dell'athrale depuratore comu-
nale in modo da poter rice-
vere e trattare i reflui prove-
nienti dalle Valtenesi, ov-
vero dai Comuni della spon-
da bresciana del lago che
stanno da sotto Salò sino a

Lonato.
ln ACM, dopo mesi se non
anni in cui si è discusso e

confiontati su detto progetto,
dopo raccolta di frme, dopo
convegni marce e manifesta-
zioni varie in dissenso, si e

giunti a analizzare e verifi-
care una situazione in cui è
diventato veramente diffi cile
capire chi ha ragione tra gli
Enti e lstituzioni che voglio-
no questo progetto e chi vor-

rebbe (come Montichiari)
altre soluzioni che non veda-
no il nostro hume come re-
cettore delle acque depurate
che yerrebbero scaricate nel
Chiese.
ln sintesi estrema il nostro
comunicato dice:
1) riteniamo di non poter
valutare le relazioni tecniche
delle varie par1i, e che non
si possano quindi sl'ìduciare
per come sono avvenuti gli
studi e i progetti nei modi e

nei tempi non contestati dal
Ministero dell'mbiente;
2) non riteniamo sia stato
utile che i Comuni della valle
del Chiese avessero ad inne-
scare una specie di lotta
awersa ai Comuni gardesani
sia bresciani che veronesi;
3) evidenziamo che le Re-
gioni Lombardia e Veneto,
protagoniste in primis.
hanno come maggioranza
politica la slessa composizio-

ne di Montichiari e

di altri Comuni interessati,
per cui ci sarebbe semmai
parso owio che Montichiari
li avesse tra gli interlocutori
ideali e istituzionali.
Per questi motivi ACM si
rende disponibile per una
realistica posizione dato il
punto cui si è giunti, ma que-
sto non significa che Area
Civica voglia I'ampliamento
del depuratore di Montichia-
ri ma che chiede all'Am-
ministrazione comunale (co-
me scritto nel comunicato)
che chiarisca se intenda in-
tervenire sulla stesura del
progetto esecutivo affinché
si possa valutare nel merito
il comparto monteclarense,
dato che tra l'altro l'Ufficio
d'Ambito (ATO) di Brescia
dovrà agire anche per com-
pletare la rete fognaria co-
munale.

Questa è la verità!

Su questa posizione ritema-
mo di agire. senza velleitari-
smi e senza agitare ipotesi
di inquinamenti e fastidi vari
a causa del rinnovato im-
pianto locale: Montichiari.
è vero, ha già dato, ma anche
per questo abbia titolo per
gestire al meglio questa parte
del proprio futuro!
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